

Comienzan las V Jornadas de Educación Intercultural

(15/11/2005 10:20) | > Universidad



Mañana miércoles, día 9 de noviembre, comienzan en la Universidad de Almería las V Jornadas de Educación Intercultural, que este año se celebran bajo el epígrafe "Interculturalidad y género". La inauguración tendrá lugar a las 10.00 horas, en el Auditorio Universitario. Asistirán el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija; el Delegado Provincial de Bienestar Social, Luis López, y la Coordinadora del Instituto de la Mujer en Almería, Adela Segura.

Participarán en estas Jornadas expertos procedentes de universidades españolas y extranjeras, así como otras personalidades relacionadas con el tema de análisis. Conferencias y mesas redondas abordarán cuestiones candentes en la actualidad y de gran interés para las sociedades de hoy. "¿Cómo influye la cultura de origen en la integración social y escolar de las niñas y jóvenes inmigrantes?", "Violencia de género, acoso sexual y moral: factores que las favorecen y estrategias para intervenir" o "Los centros educativos ante los símbolos religiosos o culturales en un Estado Aconfesional" son algunos de los aspectos que se debatirán. Una serie de talleres paralelos completan el programa de las Jornadas.

Para más información sobre las Jornadas y el programa de las mismas, los interesados pueden consultar la siguiente dirección web:
http://www.ual.es/Universidad/Depar/CCHumanas/cursos/mide/V_JORNADAS/INDICE.htm.